
保護 者 各位  

  

代表 理事 就任 のご 挨 拶  

後援会会員の皆さまにおかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上

げます。 

この度、６月に行われた任期満了に伴う役員改選により、代表理事の大役

を仰せつかることになりました。これまで理事を１３年余り勤めさせていた

だきましたが、責任の重さは全く違います。浅学非才ではありますが、会員

の皆さまと大学とのパイプ役として全力を挙げて職務に邁進する所存であり

ますので、皆様方のご指導、ご支援を心からお願い申し上げます。 

さて、後援会では令和 2 年度以降、新型コロナウイルス感染症の影響に

より活動の自粛や制限を余儀なくされ、思うに任せぬ状況が続いておりまし

たが、令和 4 年度では可能な限りの事業を実施したいと考えております。

なかでも、２年間中止しておりました支部総会を開催いたします。「保護者

が聞きたいこと」を主眼におき、大学の現況報告の他、学生の就職に関する

保護向けセミナーを開催する予定です。多くの皆様のご参加をお願いいたし

ます。 

今後とも、学生並びに保護者の目線に立った後援会活動を目指していきた

いと考えておりますので、ご協力の程お願い申し上げます。 

 終わりに、皆様方のご健勝と高崎経済大学の益々の発展を祈念いたしまし

て、就任の挨拶とさせていただきます。 
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